

Presseinformation

Ergebnis der diesjährigen Stadtradel-Aktion: Trotz schlechtem Wetter radelt der Landkreis 182.000 km

Landkreis Bad Tölz-Wolfratshausen. Auch in diesem Jahr beteiligte sich der Landkreis Bad Tölz-Wolfratshausen an der bundesweiten Kampagne „STADTRADELN -radeln für ein gutes Klima“, der größten bundesweiten Kampagne zur Radverkehrsförderung. Insgesamt 1.205 Bürgerinnen und Bürger traten vom 6. bis 26. Mai kräftig in die Pedale und radelten in 106 Teams zusammen 182.000 km.

Zwar wurde dieses Jahr nicht – wie in den vergangenen Jahren üblich – der Vorjahresrekord erneut geknackt, dennoch zieht Klimaschutzmanagerin Veronika Böhm eine positive Bilanz. Denn auch wenn nicht so viele Kilometer wie 2022 erradelt wurden, so haben in diesem Jahr doch mehr Bürger und Bürgerinnen am Stadtradeln teilgenommen als die Jahre zuvor. Insgesamt haben sich 1.205 Radlerinnen und Radler auf ihre Drahtesel geschwungen und in die Pedale getreten. Organisiert waren die Radler in 106 Teams, darunter Vereine, Ämter, Schulen, Unternehmen, Familien und viele mehr. Das größte Team bildete in diesem Jahr das Gymnasium Geretsried. Hier beteiligten sich 177 Schüler und Lehrer an der Aktion.

Der ganze Landkreis sammelte beim diesjährigen Stadtradeln 182.001 Kilometer. Das ist so viel wie 4,5 Mal um die Erdkugel herum! Folglich wurde somit auch eine Menge CO₂ eingespart. „Wären die erradelten km mit einem PKW zurückgelegt worden, wären circa 29 t CO₂ ausgestoßen worden“, erklärt Veronika Böhm und verdeutlicht damit, welchen Beitrag das Fahrrad zur Mobilitätswende beitragen kann. Dabei gehe es vor allem um die Kurzstrecken. Fährt man Kurzstrecken unter 6 km mit dem Fahrrad, kann man so auf Dauer einiges an CO₂ einsparen. „Ganz nach dem Motto „auch Kleinvieh macht Mist“ kann man so seinen Beitrag zum Klimaschutz leisten“, sagt Böhm.

Die Bekanntgabe der Gewinnerteams wird am 14. Juni im Rahmen der feierlichen Abschlussveranstaltung im Tölzer Landratsamt stattfinden. Zu der Feier sind nicht nur die Angehörigen der Siegerteams, sondern alle STADTRADELN-Teilnehmer herzlich eingeladen. Neben der landkreisweiten Siegerehrung wird auch die Siegerehrung der Städte Geretsried und Wolfratshausen an diesem Tag stattfinden. Die Gewinnerteams erhalten eine separate Einladung zu der Veranstaltung.

Im nächsten Jahr will der Landkreis wieder an der Aktion Stadtradeln teilnehmen.



Landratsamt
Bad Tölz
Wolfratshausen

Landratsamt Bad Tölz-Wolfratshausen

Sachgebiet 01 – Büro des Landrats

Pressestelle

Sabine Schmid

Prof.-Max-Lange-Platz 1

83646 Bad Tölz

Tel.: +49 (8041) 505-282

Fax: +49 (8041) 505-300

E-Mail: pressestelle@lra-toelz.de

Internet: www.lra-toelz.de